

La Fuerza Aérea de Argentina presentó su proyecto político

(AP, PL y AFP)

BUENOS AIRES, 12 de octubre.—La Fuerza Aérea argentina propugnó la creación de un partido oficialista, dentro del contenido de una propuesta conocida hoy tendiente a restablecer la democracia en el país.

Fuentes oficiales revelaron detalles a la prensa de un documento de esa arma titulado "Bases políticas para la reorganización nacional", que prevé el traspaso del actual gobierno militar a uno civil a través de un proceso que duraría una década.

La propuesta estipula iniciar una etapa de apertura política con inmediatas "elecciones pilotos" de funcionarios comunales que carezcan de representatividad partidaria.

El documento de la Fuerza Aérea se une a otros que elaboraron por separado el Ejército y la Marina, para su estudio en las esferas gubernamentales.

La Fuerza Aérea dice en el documento que "los partidos políticos existentes deben dejar lugar al nacimiento de nuevos movimientos de opinión pública", proponiendo luego la creación de un partido oficialista.

Más adelante expresa que "es necesario vigilar por largo tiempo el proceso, para evitar que renazcan movimientos como las diversas formas de delincuencia terrorista peronista o de cualquier otro origen".

"El término de ese sistema de vigilancia no puede establecerse por ahora" añade.

Después de otras consideraciones, la Fuerza Aérea afirma que "no hay que someter este plan ni a la consulta de los dirigentes, lo cual supone darles de antemano representatividad y soberanía, ni tampoco a plebiscitos que, aun cuando se ganen, suponen restablecer

el concepto demagógico de pueblo y darle a ese término la soberanía".

FRACTURA SINDICAL.

En otro orden de hechos, con la constitución de la dirección de la Comisión Nacional del Trabajo (CNT) quedó formalizada la división del movimiento sindical, entre esta organización y la llamada Comisión de los 25.

La división se concretó luego del fracaso de un último intento de acercamiento entre los 2 sectores, cuando luego de una reunión del

sector independiente con los 4 grupos que aún integran la Comisión de los 25, aquéllos resolvieron su desvinculación total.

Con esta división, el sindicalismo queda en situación todavía más desventajosa para luchar por sus objetivos de normalización de las actividades sindicales, liberación de dirigentes obreros detenidos, aumentos de salarios y otros.

SOLICITUD DE CANCEROLOGOS

Médicos y enfermeras que

participaron en el XII Congreso Internacional del Cáncer reclamaron al gobierno por sus colegas argentinos presos sin proceso o desaparecidos, se anunció hoy aquí.

En una nota enviada al presidente, general Jorge Videla, los profesionales —que dicen tener una lista documentada de 189 miembros de la comunidad médica argentina que han desaparecido o se encuentran arrestados— solicitaron al gobierno que "se adopten las medidas necesarias para rectificar estas serias situaciones".

V N C I A R A

DE TODO EL MUNDO

EN ONCE AÑOS, "DEMOCRACIA RESTRINGIDA" EN ARGENTINA

BUENOS AIRES, 12 de octubre (EFE). — En un documento titulado "Bases Políticas para la Reorganización Nacional", la Fuerza Aérea argentina propuso hoy un programa de once años de gobierno militar, hasta desembocar en una democracia "restringida y controlada". Este proyecto, junto con los elaborados por el Ejército y la Marina, será sintetizado en una "propuesta política" que será anunciada por las fuerzas armadas antes de dos meses.

NUEVA REUNION CHILENO ARGENTINA PARA ANALIZAR LIMITES

SANTIAGO DE CHILE, 12 de octubre (AP). — Mañana a primera hora se reunirá la "Comisión Número Dos" chileno-argentina para preparar las bases de las sesiones plenarias que deben comenzar el 23 de este mes y que tienen como propósito solucionar el diferendo limítrofe que existe entre ambos países. Esta junta tendrá lugar luego que el gobierno argentino convocó a las reservas y después que el régimen chileno planteó recurrir al Tribunal Internacional de La Haya para resolver el diferendo.